
                                   2019年 5月２２日 

           第１回都公連役員会 概要報告                久米 正幸 

                           注）資料については省略しました。 

日時、会場   令和元年５月２１日 PM２時～ｐｍ４時、 狛江市役所４階特別会議室 

出席者     安江会長（狛江市、館長部会）、吉村理事（東大和市、館長部会長） 

         菅沼理事（小金井市、委員部会長）、久米（小平市、委員部会）、佐藤理事（日野市、 

         職員部会長）、野中氏（国分寺市、増本理事の代理）、富田理事（東大和市、研修担

当）、伊東顧問（元福生市公民館長、研修担当）、荒井顧問（元国立市公民館長、研修

担当）、 事務局：刈田氏（狛江市公民館） 

報告事項 

１、 役員自己紹介 

２、 平成 31年度関東甲信越静公民館連絡協議会表彰について   都公連からは表彰者なし 

３、 公民館表彰について   都公連から推薦者なし 

４、 ２０１９年度東京学芸大学公開講座・都公連研修について（コミュニティ学習支援コーディネータ

ー養成講座） 「学び合いを支える、実践力を培う」テーマに 8回の講座  

   今のところ、都公連から 8名の参加者あり                   （資料あり） 

５、 各部会報告 

１） 職員部会（第 1回） 下記の項目について意見交換をした      佐藤理事（日野市） 

  ・公民館での社会教育士の在り方について 

  ・職員部会での研修テーマの候補を次回までに決める。 

    その方向性について相談もしたい 

    ・居場所としての公民館の役割 

         次回は 各市の公民館だよりを持ち寄り意見交換する。 

２） 委員部会（第 1回、第 2回）                         菅沼氏（小金井市） 

      7頁の資料に沿って説明した。その概要は 下記の通り 

       ・今年度の委員部会の活動方針について説明 

       ・委員部会の第 1回研修（9/7 小金井市民会館 萌え木ホール）について 

         越村康英先生（千葉大講師）に決まった。 テーマは まだ仮だが 公民館の活性化  

       ・今年度の情報交換のテーマと進め方について        （資料４，５） 

         10個ぐらいあるテーマから 5，6個を選び議論していく。 

３） 研修担当 （現 7名で活動）                      伊東顧問、荒井顧問 

  ・月 1回の会合 

  ・新任研修のチラシは出来上がった。     （国分寺公民館で開催） 

  ・11月には ステップ UP研修も予定 

  ・学芸大の公開講座にもかかわっています。 （伊東顧問が講師に加わる） 

協議事項 

１、協議会規約について   郵便口座の名義変更をし易くするためにマニュアルを作ります。 

２、第 59回関東甲信越静公民館研究大会    分科会進行表案      吉村理事（昭島市） 

   第 9分科会（都公連担当） テーマ「国立市における社会教育施設の連携について」 荒井顧問 

３、第 2回以降の日程確認 

４、要望書について    委員部会から 都公連非加盟市に対し 加盟促進について 

    会長より 現在都公連では ホームページやWEB掲示板づくりをしているが、 

    なにか良い案を出していただきたいとのこと。 

５、保険加入について   都公連では、傷害保険の検討をしている。 

 


